









Asociación de Productores de Aguacate y Frutas Tropicales de Bajura

AGUACATE



Inscrita

legalmente y con

cédula jurídica

1

La Asociación de Productores de Aguacate y Frutas Tropicales de Bajura (APAB) se constituyó ante la necesidad de los productores de interactuar y enriquecerse sobre aspectos importantes de la cadena de valor de este producto.

Los logros, expectativas y proyecciones fueron tan positivos que los productores decidieron evolucionar hacia una figura jurídica permanente y ahí fue donde nació la APAR

Su creación se dio como parte de las intervenciones del **Programa**Regional de Investigación e
Innovación por Cadenas de Valor
Agrícola (PRIICA) en la región
Pacífico Central, productora de aguacate de bajura en Costa Rica, conformando un Consorcio Local de Investigación e Innovación
Tecnológica Agrícola (CLIITA), que colaboró en llenar el vacío existente en el sector aguacatero del país.



INDICADORES:

37
socios

de APAB

. estratégico

elaborado

productores relacionados en actividades de la APAB

2 planes en process

planes en proceso de elaboración: de inversiones y de negocios

ceso Miembros de n: de la cámara de Frutícola Nacional

entidades de apoyo vinculadas:
INTA, MAG, Ministerio de Economía,
Industria y Comercio (MEIC),
Instituto Nacional de Aprendizaje
(INA), Fundación Costa Rica Estados
Unidos para la Cooperación (CRUSA), FUNDES,
Promotora de Comercio Exterior (PROCOMER),
CACs de Esparza y Orotina y Asociación de

Desarrollo Comunal de San Jerónimo.



MÉTODO:

IDENTIFICACIÓN DE PRODUCTORES

- Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG)
- Instituto Nacional de Innovación y Transferencia en Tecnología Agropecuaria (INTA)

IDENTIFICACIÓN DE AGENDA TECNOLÓGICA

CONFORMACIÓN DEL CONSORCIO

- Plan estratégico de innovación
- Plan de gestión del conocimiento

FUNDACIÓN APAB

- Apoyo institucionalPlanes
- estratégicos, negocios e inversiones

ACTIVIDADES COMERCIALES

- Participación en ferias
- Negociación con supermercados y mayoristas



El Programa Regional de Investigación e Innovación por Cadenas de Valor Agrícola (PRIICA), es una iniciativa impulsada por la Unión Europea (UE) y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA). El mismo contribuye a incrementar la disponibilidad de los alimentos, el acceso a ellos y a generar bienes públicos internacionales, mediante la investigación agrícola en los productos cadena: papa, yuca, tomate y aguacate en Centroamérica y Panamá.

MÁS INFORMACIÓN:

Freddy Castro, presidente de APAB Teléfono: 8306-1211 Correo electrónico: freddycastrom@gmail.com

